Goethestr. 13, DE-69151 Neckargemünd E-Mail: OIKOS.BIT@T-Online.DE

H. Bittner, Goethestr. 13, DE-69151 Neckargemünd

An die Botschaft der Islamischen Republik Iran Podbielskiallee 67 14195 Berlin

2024-04-07

Email: info@iranbotschaft.de

Frieden und Freiheit in Nahost

Sehr geehrter Herr Staatspräsident der Islamischen Republik Iran Ebrahim Raisolsadati, sehr geehrter Herr Botschafter Mahmoud Farazandeh, sehr geehrte Damen und Herren,

mit großer Sorge verfolge ich die neuesten Nachrichten aus dem Iran, Syrien und Palästina und möchte Ihnen im Sinne der Friedensbewegung meine persönliche Sichtweise der aktuellen Probleme darstellen.

Von der Gewalt aus Israel gegen die Botschaft des Iran in Damaskus und gegen die Menschen im Gazastreifen fühle ich mich zutiefst betroffen. Israel verstößt mit seinem Militäreinsatz nicht nur gegen internationales Recht, sondern darüber hinaus auch gegen die menschlichen Grundwerte Humanität und Ethik. Ich habe großes Verständnis dafür, daß der Iran auf diese inakzeptablen Vorkommnisse antworten will.

Als Mitglied der deutschen Friedensbewegung bitte ich Sie, auf die Gewalt nicht mit Gegengewalt zu reagieren, sondern das Böse mit Gutem zu überwinden, indem Sie von Israel nur eine öffentliche Entschuldigung und eine angemessene finanzielle Entschädigung und aufrichtige Wiedergutmachung fordern.

Damit soll die jahrzehntelange Spirale der Gewalt beendet und dauerhafter Frieden zwischen Iran, Israel und dem Volk von Palästina geschaffen werden.

Haben Sie besten Dank für Ihre werte Aufmerksamkeit!

Mit freundlichen Grüßen

Diplom-Physiker und EDV-Fachmann (CDI)

House Peter Bilhes

Mitglied im BUND für Umwelt und Naturschutz Deutschland e.V. - Freunde der Erde